

暑い夏！ 熱い連合水泳記録会！！

6年担任 原 勇太

9月6日に、豊玉小・豊玉南小・中村小の3校で連合水泳記録会が行われました。6年生は普段の水泳の学習の時間から、水泳記録会を意識してスタートのタイミングやターンの練習にも取り組んできました。「より速く泳ぎたい」「より長く泳ぎたい」「より美しく泳ぎたい」と意欲をもち、夏休みのプールにも積極的に参加し、1秒でもタイムを縮めようと努力を重ねました。

当日は、豊玉小の仲間が泳ぐ際にはもちろんのこと、他校の児童が泳ぐ際にも声をからして応援し、会場全体が温かい雰囲気になりました。多くの子が自己記録を更新したのをはじめ、代表選手による200mリレーで男子Aチームと女子Aチームがそれぞれ1位をとることもできました。それぞれが目標に向かって一所懸命に泳ぎ、仲間を応援した、たいへん充実した水泳記録会になりました。



水泳指導を終えて

体育的行事委員会 岩田 洋幸

今年は7月に暑い日が続き、水の中で体を動かすことを存分に楽しむことができました。夏休みの水泳指導にも多くの子供たちが元気いっぱいに参加し、きれいに、速く泳げるようになって級を上げていました。そして、今年もたくさんの保護者の方に水泳ボランティアとして協力していただき、安全に水泳指導を終えることができました。ありがとうございました。



不審者対応訓練を実施しました

生活指導部 角館 祥司

夏季休業中の8月29日、職員だけで行う不審者対応訓練を実施しました。万が一不審者が侵入した場合にどのように対応すべきかを訓練しました。どんな場合でも子供たちの安全を守ろうと、全職員で心を新たにしました。不審者侵入防止対策として、引き続き家族証の着用にご協力をお願いいたします。

防災意識を高めよう 生活指導部 角館 祥司

P T A共催の防災体験学習を行いました。1年生は人形劇、2年生は紙芝居、3年生は煙体験、4年生は初期消火、防災用具学習と起震車体験、5・6年生は応急救護（三角巾体験、A E D心肺蘇生法）。災害はいつ起こるかわかりません。自助・共助・公助の意識をもち、自ら考えて動ける子供にしていきます。



今、できることを懸命に 体育主任 杉田 高樹

天候不順が続き、練習時間がとても短い中で練習を進めてきました。子供たちの一所懸命な姿から我々教職員もエネルギーをもらいながらラストスパートをしている真最中です。スローガンにもある「笑顔の花」が当日たくさん開くことを願っています。



**気持ちを一つに 堂々と！～夏休み金管練習～
音楽専科 國廣 万美**

音楽・金管クラブ26名は、今年も夏休みに集中練習を行いました。演奏だけでも難しいのに、足踏み・行進しながらの演奏ですから大変です。そんな中、後輩に教えてくれる先輩の存在は頼もしい限りです。当日は、これまでの練習成果を発揮してくれることでしょう。



小中合同研修会 小中連携担当 紺多 章一郎

豊玉中学校で行われた研修会では、道徳の授業を参観しました。中学生が考える姿から学ぶ貴重な時間となりました。豊玉小卒業生が頑張る姿もたくさん見ることができました。



★写真は、豊中生が参加したあいさつ運動です。